

## L'incommensurabilité des paradigmes

Auteur : Foucault, Michel

### Présentation de la fiche

Coteb043\_f0834

SourceBoite\_043-48-chem | Histoire des sciences.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

### Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 12/01/2021 Dernière modification le 23/04/2021

---

# L'incertitude et la médecine

834

La confrontation entre la théorie  
et l'usage de l'hérédité (c'est pourquoi  
la conception de ~~la~~ la vinification moléculaire  
de Nagel - Theory of the Theory of Molecularity -  
ou de la falsification de Popper - The Logic of  
Scientific Discovery. N.Y. 1959) ne présente  
la difficile confrontation (Hénic).

En effet

- La similitude de la loi de ses structures  
et de leurs rapports avec les modifications  
atténuées. Ainsi la théorie héréditaire  
est-elle une science lorsque la cause d'une  
ultrachute qui chez l'homme entraîne une  
maladie prédictive.



- En outre, le concept de l'expérience  
ou de l'interaction, il ne joue pas  
un rôle déterminant.

Ainsi, la maladie gémienteuse qui détruit  
le muscle strié chez certains sujets humains  
se transmet par transmission, ou par transmission

un travail sur.

De M., C. Nordmann (Einstein et le Univers) écrit en 1920 :  
"sayez à présent ce ~~que~~ relativité  
seul a de bonnes idées."

- Enfin la médecine est aussi, précisément, un travail de "science" et non d'art.

Ainsi : le monde magique, l'yeux du corps qui fonctionne ; le monde également, des fonctions qui opèrent ensemble. - Le monde de l'homme, sont des rapports, d'autant plus marqués que l'yeux sont malades. - Il faut malin, astucieux et poli, et pauvre courtois.

Assimilat de mondes différents, les travail de volonté, les réflexions : "celles qui regardent le monde, et celles qui regardent n'importe quelles choses dans le monde, avec l'yeux des yeux, où il n'y a pas de chose différente." (149)

Th. Kuhn. St. offre. revol

n 147. 149